

teil vorweggenommen. Auch Tesauro fehlt die „klare und unmißverständliche Rechtfertigung“ für diese deutsche Ausnahmeregelung. Dabei war in dem größten Umwelt-Strafprozeß der Bundesrepublik im vergangenen Jahr erstmals vor einem deutschen Gericht der Zusammenhang zwischen dem Konservierungsmittel PCP und schweren Gesundheitsschäden festgestellt worden.

SPD

Rechte Jusos ohne Amt

Zwei Wortführer des nationalistischen „Hofgeismarer Kreises“ in der SPD müssen ihre Parteiämter für ein Jahr ruhen lassen. Der Leipziger Juso-Vorsitzende Sascha Jung und das Vorstandsmitglied



Heinze, Jung

Harald Heinze hatten gegen dieses von den Sozialdemokraten in Sachsen gefällte Urteil Berufung eingelegt und sind damit vor der SPD-Bundesschiedskommission gescheitert. In der Begründung der Kommission, die auch SPD-Chef Rudolf Scharping zur Verhandlung geladen hatte, heißt es, der Schiedsspruch bewege sich „am unteren Rand der möglichen Sanktionen“. Jung und Heinze wird vorgeworfen, durch nationalistische Äußerungen „erhebliche Verunsicherung weiter Kreise der Mitgliedschaft“ und Schaden „für die Partei in der gesamten Bundesrepublik“ verursacht zu haben. Die rechten Jusos hatten unter anderem die Gründung eines „Vereins zur Förderung des nationalen Gedankens und der Solidarität der deutschen Jugend“ propagiert.